

Gobierno ecuatoriano creará comité para articular atención a afectados por terremoto



La Habana, 26 abr (RHC)El gobierno de Ecuador creará un comité de reconstrucción para articular los ejes de atención a los damnificados por el terremoto que el último día 16 devastó la costa noroccidental del país, y dejó hasta el momento 655 muertos, 17 mil heridos y casi 30 mil personas sin hogar.

De acuerdo con la Secretaría de Comunicación de la Presidencia, el nuevo Comité de Acción Económica, Productiva y de Reconstrucción estará conformado por los diferentes ministerios coordinadores, los gobiernos autónomos descentralizados de cada localidad y el sector privado, y tendrá también como objetivo enfrentar las afectaciones estructurales provocadas por el sismo de siete coma ocho grados.

En tanto, el presidente ecuatoriano, Rafael Correa, prosigue sus recorridos por las zonas más afectadas, entre ellas dos ciudades de la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas, e igual número en Manabí. Además, llegó a la localidad de Alluriquín, donde al menos cuatro personas murieron y trescientas sufrieron afectaciones por el desbordamiento de los ríos Damas y Toachi, a causa de intensas lluvias.

Asimismo, el primer mandatario de Bolivia, Evo Morales, visitará este martes la ciudad de Calceta, en la provincia de Manabí, uno de los territorios devastados por el movimiento telúrico de hace 10 días, y dialogará con las víctimas de esa tragedia.

El gobierno boliviano ha enviado tres cargamentos de ayuda humanitaria a Ecuador, de agua embotellada, alimentos, medicinas, equipos de rescatistas y miembros del Ejército; además de perros rastreadores y ataúdes ecológicos para las víctimas mortales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91674-gobierno-ecuadoriano-creara-comite-para-articular-atencion-a-afectados-por-terremoto>



Radio Habana Cuba